



つもりっこ

令和4年9月30日
第11号
益城町立津森小学校

修学旅行・集団宿泊教室・見学旅行



来週から10月。朝夕が涼しくなり過ごしやすくなる時期で、学校では様々な行事が計画されています。その中でも子どもたちが一番楽しみにしているのは旅行行事ではないでしょうか。6年生は修学旅行、5年生は集団宿泊教室、他学年は一日見学旅行が計画されています。依然として、コロナ禍の状況ではありますが、感染対策を徹底したうえで実施していく予定です。子どもたちの旅行前の体調管理については、どうぞよろしくお願いします。旅行から帰った子どもたちから、どんなおみやげ話が聞けるでしょうか。お楽しみに。

大根種まき

伍三郎農園で大根の種まきを行いました。現在、農園にはサツマイモと大豆が植えられていて、収穫の時期を待っています。今回種をまいた大根も大きく育ってくれたらいいなと思います。今回もPTA整備部の方等により、事前の準備をしていただきました。子どもたちは、きちんと張られたマルチの穴の中に、小さな大根の種を丁寧に植えていました。他の学校ではなかなか体験できないこのような活動ができるのも、伍三郎農園という立派な農園が学校の近くにあることと、マルチ張り等の学校の職員だけでは難しい作業を行っていただくPTAの協力のおかげです。



持久走練習始まる。

10月21日（金）に計画されている校内持久走大会に向けた練習が始まっています。体育の時間の他に、月・水・金の授業が始まる前の朝の時間、全校児童が運動場で5分間走を行っています。運動会以来の全校で行う体育行事です。一人一人自分のペースで頑張ってほしいと思います。



台風一過

3連休を直撃した台風14号。空港では過去最大風速を記録したようですが、校区内には目立った被害はなかったようで安心しました。学校も被害はなかったんですが、北側からの通用門のスライド式門扉が強風で倒れて驚きました。日頃、子どもたちが通る門ではありませんが、気をつけていきたいと思います。10月に入り台風が近づく心配は少なくなりますが、先日の登校時の大雨と落雷のようにまだまだ気をつけておかないといけない時があると思います。天候不順の際は、津っピーメールにご留意ください。